

[Dies in Ihrem Browser anzeigen.](#)



Liebe Jugend der (deutschsprachigen) Welt,
liebe Verantwortliche in den Diözesen und den Auslandsgemeinden,
willkommen zum
2. Newsletter zum Weltjugendtag 2027 in Seoul



Es schreibt euch und Ihnen Diakon Edgar

Hinweis: Viele Informationen und Links sind bereits im [1. Newsletter](#) veröffentlicht. Sie werden hier nicht erneut beschrieben. Wichtig ist auch die Homepage <https://dkgseoul.com/weltjugendtag-2027/>, die ständig aktualisiert wird.



Kick-Off-Veranstaltung fand statt

Am 28. Juli 2024 wurde der Vorbereitungsweg zum Weltjugend offiziell mit einer fulminanten Feier in der Kathedrale in Seoul begonnen. Flaggen aus allen Ländern der Erde - am Schluss: Südkorea und Vatikan - wurden feierlich in die Kirche getragen und ein großes Puzzle wurde zusammengesetzt. In der anschließenden Eucharistiefeier ermunterte **Erzbischof Peter Chung Soon-taek OCD** die Jugend in Korea und in der Welt, sich fröhlich und im Gebet auf den Weltjugendtag einzustimmen. Der Vertreter des Papstes in Korea, der apostolische **Nuntius Erzbischof Dr. Giovanni Gaspari**, sprach ein Grußwort. Unter anderem sagte er: "May the blessed Virgin Mary, the young daughter of Israel, who became the mother of God, guide and support us all with her

maternal protection and make fruitful the journey of preparation for the World Youth Day 2027."



Diakon Edgar im Gespräch mit Christopher Chen, der aus Taiwan kommt und beim Gottesdienst eine Fürbitte auf Chinesisch vortrug. Christopher ist Mitglied der Deutschsprachigen Katholischen Gemeinde in Seoul und begeisterter Weltjugendtagsfan.

Umfrage zum Logo des Weltjugendtags - endet am 7. August 2024

Nach dem fulminanten Auftakt zum Weltjugendtag 2027 in Korea bitten die Organisatoren nun um **Mithilfe bei der Gestaltung des offiziellen WJT-Logos**. Die Umfrage dazu ist auf Englisch und Koreanisch. Bitte macht fleißig mit - es geht nicht nur darum, dass junge Menschen mitmachen, sondern alle, auch aus allen Konfessionen, sind dazu eingeladen. Die Umfrage geht bis zum **7. August 2024**.

*[Survey on Preference of Direction of the Design of the WYD Seoul 2027 Logo]
Peace be with you! We would love to hear your opinions regarding the direction of the design of the logo for World Youth Day (WYD) Seoul 2027. This survey is open to everyone, Catholics and non-Catholics alike, and will close Wednesday, August 7. Please fill out the survey at <https://forms.gle/94MxFAA7AfvHM1826>
Thank you in advance for participating!
WYD Seoul 2027 Local Organizing Committee*

Herzliche Grüße in alle Welt
Diakon Edgar, der Diakon mit der Mütze



Diakon Dr. Edgar Krumpen

Leiter der Deutschsprachigen Katholischen Gemeinde Südkorea

Hannam Daero 90, 04418 Seoul, Südkorea

WhatsApp, KakaoTalk, Signal: +82 10 6355 9124

edgar.krumpen@diakone.net

www.dkgseoul.com

Weltjugendtagsinfos: <https://dkgseoul.com/weltjugendtag-2027/>

Instagram [@dkg_seoul](https://www.instagram.com/dkg_seoul) und [@diakonedgar](https://www.instagram.com/diakonedgar)

Facebook [DKG Seoul](https://www.facebook.com/dkgseoul) und [diakonedgar](https://www.facebook.com/diakonedgar)

YouTube <https://www.youtube.com/@dkgkorea>

Gottesdienststream: <https://www.youtube.com/@dkgkoreastreams>

Dienststelle in Deutschland: www.auslandsseelsorge.de

[Austragen](#) | Verwalten Sie Ihr Abonnement

International Catholic Parish

Deutschsprachige Katholische Gemeinde Südkorea

Hannam-Daero 90, Yongsan-Gu

04418 Seoul

Korea

MailPoet